

Zeitschrift: Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger
Herausgeber: Organisation des Suisses de l'étranger
Band: 34 (2007)
Heft: 1

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La spécialiste en matière de finances et d'assurance pour tous les Suisses de l'étranger

Soliswiss a pris de nouvelles orientations. Sa filiale Soliswiss SA dispose d'une licence de distribution de fonds de la Commission fédérale des banques (CFB) et est membre de l'Association suisse des gérants de fortune ASG. Nous avons interviewé Andreas Geiger, responsable de la gestion de capital chez Soliswiss SA.

Monsieur Geiger, que proposez-vous de nouveau aux membres de Soliswiss?

Les institutions de prévoyance publiques de leurs pays de résidence ne correspondent le plus souvent pas au standard habituel de la Suisse. Nous voyons en cela à la fois un défi et une chance. Grâce à un choix judicieux d'instruments individuels en matière de placements et d'assurance, chacun bénéficie d'une protection comparable à celle proposée en Suisse dans le domaine de la prévoyance personnelle. En tant que conseillers indépendants en matière de capital et de prévoyance, notre tâche consiste à apporter notre soutien aux Suisses de l'étranger et à leur faire bénéficier de la sécurité suisse à l'étranger.



Andreas Geiger est né le 30 novembre 1956 à Zurich. Il a étudié la jurisprudence à l'Université de Berne et a ensuite travaillé pour différents instituts financiers et banques. Il est resté à l'UBS et au Credit Suisse Group pendant 15 ans, entre autres en tant que responsable commercial dans la région d'Argovie/Soleure. Pour l'UBS, il a travaillé au début des années 80 à la mise sur pied du Swiss Desk à New York. Il vit aujourd'hui avec sa femme et son fils à Aarau. Membre de la direction de Soliswiss SA depuis sa création en 2006, il est responsable du domaine de la gestion de capital.

Wegelin Fondsleitung AG, votre partenaire dans le domaine du placement de capital, gère 4 stratégies de placement sélectionnées pour Soliswiss. Ces stratégies de placement ont-elles fait leurs preuves depuis leur création?

La coopérative place ses fonds propres depuis maintenant 2 ans selon ces 4 stratégies de placement aux noms évocateurs des saisons. Grâce à des conditions-cadres positives sur le plan économique, de très bons résultats de placement ont pu être atteints. En 2005, la performance moyenne enregistrée avec les fonds propres par le biais des dépôts de fonds a été de 22,4%. Par ailleurs, le résultat moyen sur l'année en cours est de 11,3%. Nous sommes convaincus de soumettre à notre clientèle une alternative intéressante aux dépôts d'épargne proposés jusqu'à présent, avec un remboursement d'intérêt de 1,5% par an.

Lors du choix des dépôts de fonds, la chance a-t-elle joué un rôle?

Bien sûr, la chance fait aussi partie du succès en matière de placements de capital. Mais des évaluations statistiques ont montré que lors d'une durée de placement de

10 ans au moins, le rendement attendu pour des placements en actions est en moyenne de 6 à 8% par an, soit 2 à 3% au-dessus de celui at-

teint avec des obligations. Ceux qui veulent planifier eux-mêmes leur prévoyance vieillesse ne peuvent en règle générale faire abstraction des placements en actions. Même le fonds de compensation AVS investit aujourd'hui une grande partie de son capital dans des titres de participation.

Pour les investisseurs peu expérimentés en ce qui concerne les questions financières et de placement de capital, un conseil et un suivi sont recommandés pour tout ce qui touche à la prévoyance. Le placement en parts de fonds aujourd'hui très répandu permet tout particulièrement aux capitaux petits et moyens de répartir les risques et ainsi de les réduire. Pour Soliswiss, la tâche consiste à choisir, à l'aide de nos partenaires, quelques placements prometteurs. Pour ce faire, nous nous basons sur le succès de nos partenaires ainsi que sur notre propre analyse critique continue.

Avez-vous déjà atteint vos objectifs?

On ne peut pas l'exprimer ainsi car pour chaque investisseur, le compteur est remis à zéro à la fin de l'année. Pour Soliswiss, la tâche est donc sans fin. C'est pourquoi ce défi est aussi fascinant et passionnant.

A part cela, nous avons devant nous un grand travail de clarification à accomplir. Malheureusement, Soliswiss est encore trop peu connu parmi les Suisses de l'étranger. Accroître la popularité de Soliswiss est donc également l'une de nos tâches. Fondée en tant qu'organisation d'entraide et au service de ses sociétaires, Soliswiss devrait à l'avenir développer sa réputation de spécialiste en matière de finances et d'assurance pour tous les Suisses de l'étranger.

Quels pronostics faites-vous pour l'année 2007?

Personnellement, je ne pense pas qu'une évolution négative aura lieu durant les 12 à 18 prochains mois. Je pense plutôt que la globalisation économique commence seulement maintenant à se dégager durablement des indicateurs économiques.

La facilité avec laquelle des pays comme la Chine et l'Inde qui, il y a peu de temps, étaient refermés sur eux-mêmes sur le plan politique et politico-économique, ont ouvert leur économie au monde ces dernières années est frappante. Le fait que les individus, de par le monde, utilisent désormais Internet dans leur vie privée et professionnelle n'en est pas moins étonnant. Ce sont des facteurs fondamentaux importants dans le développement de l'économie mondiale.

Que recommandez-vous à vos investisseurs?

Une partie du capital propre dont on n'a besoin qu'à moyen ou long terme devrait être investi dans des actions. Les investisseurs qui ne désirent pas s'occuper constamment du choix et de la gestion de leurs placements pourront se tourner vers des fonds de placement solides et bien diversifiés.

Nos 4 stratégies de placement permettent à l'investisseur de déterminer la quote-part ou la composition de ses actions et ainsi son profil de risque. L'important est que l'investisseur se penche sur son profil de risque et l'identifie. Bien entendu, nous aidons nos clients à trouver la solution optimale également par téléphone ou par e-mail.

Résumé d'une interview dont l'intégralité a été publiée sur www.soliswiss.ch